



学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成



2学期のスタート



今年の夏休みは、新型コロナウイルス感染防止対策のため、ほぼ全ての部活動を中止し、学校がひっそりとしていました。

9月1日から2学期がスタートし、明るく元気な子供たちの声が学校に戻ってきました。久しぶりに登校してきた子供たちは、身長も伸び、一段とたくましく感じます。

夏休み期間中の事故や事件の報告もなく、無事に過ごすことができ、御家庭での御協力に感謝申し上げます。

2学期は、1年間の学校生活の中でも充実期を迎えます。学習面では、1学期の内容をもとに、さらに充実させていきます。各種行事につきましては、新型コロナウイルス感染防止対策や熱中症対策等をしっかり行いながら、予定どおり実施していきたいと考えておりますので、保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願い致します。



始業式・賞状伝達



2学期の始業式は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、校内放送で行いました。全校児童は、各教室で姿勢良く席につき、放送からの問いかけに元気な声で応えていました。

始業式に引き続き、放送で各種の表彰者を紹介しました。教室では、大きな拍手で受賞者を称えていました。受賞者を紹介した後、校長室で一人一人に賞状伝達を行いました。



児童引き渡し訓練



9月1日は防災の日でした。本校でも災害や非常事態等が発生した場合に備えて、児童を保護者に安全・確実に引き渡すための児童引き渡し訓練を行いました。もしもの時は、この訓練をもとに、速やかに確実に引き渡しができるようにしたいと思います。

新ALTの紹介



9月から新しいALT（外国語指導助手）として「ダレン先生」が、勝浦小学校で英語を教えることとなりました。ダレン先生はアメリカのミシガン州出身です。

2学期から2名のALT（ダレン先生、アレックス先生）と楽しく英語の学習をしていきましょう。

